

感想力一下

講義名 ナショナリズム論 6月15日 講師名 永岑先生
国際 学部 国際 学科・コース 4年次 学籍番号 080046
氏名 池田豊平

映像：「日本のアーティスト

作品のアーティストは社会の危機に直面して強く感じた
といった感覚から生まれたが、廣島や「未来エンジニア」といいた
作品が現代の日本において、それがXアーティストをもつて
日本は今どう危機に直面しているかを感じさせる。

ヒトツ一：小糸拓一郎

2001年の農経停滯状態から2002年以降、日本は戦後最大の
好景気となり、これは小糸はビデオ監視装置を中心とした
好景気による、元々は小糸の立派な「お父さん」が、IX-21向上
つながるための肉述と自分一人羽ばたくことを感じた。

感想力一ド

講義名 ナショナリズム論
学部国際文化・国際学科・コース 2 年次 学籍番号 100699
氏名 吉野さくら

ナショナリズムについて

民衆を惹きつけ、後から見れば「政策」といふ政策を行っていくトライとして小泉元首相(二上吉之)の点は共通しているイメージがありましたが、今日の発表と原点(とどちらかというと相違点の方が大きいのではないか)なところ尾いました。(個人的には日本の政治はキャラクターを持つことはいうところがありますが、小泉さんはメディア受けがとてもよかったです)にじて思いました。メディア(=受け手)は受け入れられるのでナショナリズムもなりつきめるにはメディアの使い方を結構見るところが多いがと思いました。

感想力一ド

講義名 ナショナルズム論

永琴

6月15日 講師名

永琴

学部 政策経営 学科・コース

090259

3 年次

学籍番号

3 年次

学籍番号

090259

氏名 小林 優太

二人目の方の、ヒトラーと小原元首相についての発表が興味深かったです。全体の共通点、類似点、など説得力のある発表でした。

1人目の方の内容は取扱あがられていた映画アーニャンコを見ていなかっかりびらい部分があり、自分は文學とはカリスマ性といついつい胡べどかと思つてしまふ。うういつたこひないよう気をつかなければいけない感じました。難しそうですが……。

感想力一丁

講義名 ナショナリズム論 6月 15日 講師名 永谷先生
国際総合学部国際総合学科・コース 3年次 学籍番号 090591
氏名 外屋敷智枝

今回の発表で重い印象を受けたことは、
<自由かくし>「東のエドマン」の空氣に~~付ける~~向かって、最終的には食けどといふのはニ_ニ
シテマガハ、アニコトナカハ、アキラカ映画を例①として、本のヨリハセリ_スと解釈して下さいがモレタ。

<杉山さん> 教室で話を→小泉さんといつうは、そのため結果は民主党の島山さん
にナビ、ナビ、という方が近いのですがいかと感じた。

<三田さん> もしてまろのではあれば、損失なども明確であると、理解いやあるいは
朱書きまである。

感想力一ド

講義名 十三ヨリスム論 6月15日 講師名 水今

国総 学部 人科 学科・コース 2 年次 学籍番号 100558

氏名 藤田 雄大

ヒトラーと小泉首相の関係については、余永が書いたのがあった。
次の余表レポートでは、彼女の「人間性」にクローズアップしている
と思われる。痛ましい。オジアの余永に書いては、日本は國々が
協同して合意との観点で感じた。日本もまた、西園の
国民ともに開心の低いこの問題をどうやっていくのか
理解がわかった。

感想力一ド

講義名 ナショナリズム論
国際経済学部 人間科学 学科・コース 3 年次
学籍番号 090344

氏名 白井道也

自分の発表で、今後の研究で何をしてきた方がいいのか、何が足りないのかがわからました。論理性と定義、そして用法など明確にして、進めるべきだと感じました。

ヒトラーと小泉の類似性についても興味津々でした。現実は走らうとしたが、それがどうなったかは理解していない。しかし、この問題は走らうとしたが、なぜか止まってしまった。日本主義の会議でこの発表がありましたが、非常に興味深かったです。

ローマン・カッソルの問題でナショナリズム、ナチズムと日本の国賓接待との重要性について述べました。危機意識を持てないと、問題は成立しないのです。

感想力一ド

講義名	ナショナリズム論	6月	15日	講師名	永井先生
国統	学部 大倉	学科・コース	2 年次	学籍番号	100206

氏名 111本真司

他の人の発表を聞き、自分も研究しようと会かい起きた。自分も映像作品とナショナリズムについて研究しようとしているので、白井さんの発表は参考になるところもある。映像作品を考察する上で、作品の「話」だけでなく、先生がかったり、どのようにして考案していくかと思う。

感想力カード

講義名 ナショナリズム論 6月15日 講師名 永谷先生
学部 国際学部 学科・コース 2 年次 学籍番号 100349
氏名 木彌貴子

今日は発表で、小泉元首相とヒトラーを比べた、といつて比較文書めにいたしましたが、苦戦を強いられました。しかし、小泉元首相とヒトラーと比較をしてからに共通点を見出すことができました。

小泉元首相の演説などもちゃんと調べ、ヒトラーの影響を受けたかどうかの分析を行いました。子に、ヒトラーが戦犯法によって政策を実現しない子アーニー、小泉の單なるでないが実現できたのか、というのもちゃんと調べたい。

中間発表をするとして、明日壁流が明らかに発表された。

そこまでいって、

感想力一
下

講義名　四語ノリナシ

6月15日

講師名 水谷先生

学部 学科・コース 年次

学籍番号 080607

氏名藤森未央

日#1「映像作品とナショナリズム」木嶺さん、ビートラーのナショナリズムと元首相の類似性

おはようございます!!

感想力一下

講義名 十二ヨリアズム論 6月15日 講師名 永/岑
国際総合科学部 人間科学 学科・コース 2 年次 学籍番号 100407
氏名 田中 崑

本日の講義。発表テーマは「特に氣に余るものは、北方領土にいいえ
る發表で、質問で「なぜ」、「どうが」、ロシア時代の小国、内争と独立
という点の具体的な事が)はどうもよくないみたいで、自分:など
メモ:などには「とても五分、七、八分はすこだ」と思い、自らのテーマは外れが
居りたいたいと思った。自分がテーマは日本における藩の藩主十島ナシズムで
あり、どういう点で「歴史地」の島、アーチ少からぬところがあつたので、
非常には興味深か、面白い。

感想力一ド

講義名 <u>国際貿易</u>	月 <u>11</u>	日 <u>29</u>	講師名 <u>大庭哲也</u>
学部人材育成コース <u>3</u>	年次 <u>3</u>	学籍番号 <u>070129</u>	氏名 <u>大庭哲也</u>

この講義の内容は、主に国際貿易を研究するうえで必要な知識を学ぶためのものでした。特に、国際貿易の基礎知識や、貿易政策の概要について詳しく説明されました。また、実務的な視点から、現実の企業が国際市場で競争するために必要な戦略や、リスク管理についても学びました。最後には、今後の国際貿易の動向や課題についても議論されました。

感想力一ド

講義名 トヨナリズム 言論

先生

6月15日 講師名 元谷先生

国際文化系
国際文化系
国際文化系
国際文化系

学籍番号 090354

年次 3 コース 国際文化系

氏名 菅井さつき

北方令貢土門題にについて

何よりもサンクランニスコ平和条約で千鳥不如鳥も手放したのか?

右翼 団体には北北方領土返還デモが行われる。しかし北は左翼団体は行わないのか? 左翼は北北方領土にていいと思ふよ人(いふ)のが? 以上の北北方領土を手放す。

また、千鳥不如鳥の範囲の定義が曖昧であることは意外だった。

感想力一ド

講義名 ナショナル人論 6月15日 講師名 永慶先生
国 総 学部 文 創 学科・コース 4 年次 学籍番号 070195
氏 名 金子佑一郎

白井さん 「空気」という言葉は質問が「集中していたか」これは「反対に傾いている空気」とか、「原點反対の空気」という意味であります。途中から加入してきました自分たち自分がこの塾にはじめながらいる人たちは自分がうだつりとしてきていたのが理解できました。

杉山さん 確かに一致する所がいくつもあることは分かった。しかし、自分の他の意見を聞いて善玉、ハラミという手筋などは、他にもやっているではないか。また、小泉は独裁的で最初に少し海事会議を立てたのが、このあたり所構が独裁的だ、左派が、池田近生、漁業所の見本は極めて優良な漁場であります。池田さん

感想力一ド

講義名 建築/施設 月 6 日 15 講師名 永井先生
学部 国経 学科・コース ヨコハマ 年次 2 学籍番号 /00513
氏名 林 美作

自井工丸 定義づけられ、理論的ではなく実験的で、実験とデータの強いものには「アーティスティック」、もう少し実験的なところを「アーティスティカル」と言いました。

松山工丸 小泉元首相とヒトラーの支持率が気になりました。もし、2人の支持率に大きな差があることに気がついたときには、なぜかと思います。

池田工丸 口コミが強硬派とアーティスティック理由にはちょっとしてしまった。アーティスティックの間でも会員工問題が大変なようです。(しかし、それが争いにはならない)、経済の発達(?)がほんの何で、領工問題など、合意ができないことがあります。北欧の領工問題は、なぜかは、国にどのくらいの範囲で、明確に定められていないからだと思います。

感想力一下

講義名 ラジオリスム論 6月15日 講師名 水嶌
田舎 学部 3082 学科・コース 3 年次 学籍番号 090548
氏名 備前 翔太

- 場合によっては、人間の行動、個々の行動、人間の性質を観察して、研究する方法が、人間の性質を研究する一つの方法である。

- 小衆心理と比較するに、小衆心理が、あくまで、その意見が、多くあるから、その意見が、最も過度に偏り、最も過度に偏る傾向がある。しかし、個人の見方や、個人の意見が、深め入るところでは、個人の意見が、見えてくる。

- 北方領土（連邦）：国民の政治意識の実践の落差が、随分大きい。
日本：政治意識の実践の落差が、随分、随分大きい。

感想カード

講義名 ナショナリズム論 月 6 月 15
学部 文化藝術学科・コース 2 年次 学籍番号 100385

氏名 高橋 力

はじめの発表を聞いて、思ったのは、映画よりも何よりも、見る側が、ほどほど理解することができ過ぎるだけで、制作側が及ぼしても、ナショナリズムは関係ないことと竟団じてわかるわけではないと思う。映画などはキャラクターで、重要なのは、見ている側の状況(国の)などではなく、映画を見て聞いて思ったのは、小泉さんかヒトラーのコネをしていようと、自分じて思つたのが、小泉さんが言ひ得るのか気になつた。自分が思つただけだったら、まだまじうせり、イヤマトというところがふざけて思つ。2-3というかたち方がいいと思う。
最後の発表をみて思ったのは、北が領土に開拓してみたは、わかつたけど、うれしくナショナリズムがどうあるべきかわからなかった。

感想力一ド

講義名 十三・ナッシュ論

学部 国文 学科・コース 2 年次 0056/

講師名 斧水先生
氏名 麻奈美

自井

ナッシュゲームの背景は60年代の黒人暴動、60年代のアーヴィング・パトリックの反映で、背景は、黒人暴動、アーヴィング・パトリックの戦争。戦争の背景は、南北戦争。

北井

歴史的背景の共通点は？ — 国民不安？情勢不安定？
小泉の独裁的政策は？ ハラ→神奈川の山田

→人間(素人)的
民族主義？
新規民族主義？
→ヨーロッパの日本化

→通じる？

北井問題

漁船競争は？

DIAWの漁船問題は？

（DIAW）神奈川？

（JPN）

（JPN）

感想力一ド

講義名 ティヨナリズム論
学部 国際総合学科
国際総合学科
講師名 永谷先生
6月 15日

年次 3 学籍番号 090225

氏名 木村 大悟

様エフナシヨナリズムが、を再確認できました。

皆も納得させた後に、特に具体的例)も出しますが、それ
でいいと思つたので注意していきたい。
個人的には自井さんアメリカーニューネット、エテンから
見3ナニヨナリズムをいつがいいかが、してしまつて、興味も引かず。

感想力一下

合議庭

講義名

永樂先生

6月15日 講師名 永谷先生

学部

年次 学籍番号 100647

卷之二

白井さんの発表

アメリカニユーニオンとナショナルの争いが曖昧さがあるに感じる。反体制・社会主義といった反アメリカ社会・アメリカ政治の体制との風潮が愛国者との争いにつながる。ナショナリズムの高揚に乗じて影響したのだろうが、ナショナリズムだけが可ないのが、単なるアメリカの発展が、それが万能だ。

本多山さんの発表

本山さんの発表 ビトランと小瀬の歴史はつながめたものの、結果、つまり彼らが政治家を通じて政治に与えた影響、そしてナショナリズムへの結びつきが主だった。小瀬さんの政治に与えた影響、日本国民の心を東西にうつし、日本国民の心を統一する意図は本山がおもつもの、全く違ったことではないが、その影響が強かったと言える。

池田さんの発表

北市金子区にあるナショナル高架橋は西側は現在は見当たらないので、どの辺